

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

SUMARIO

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

-	10-17/POC-001252, Pregunta relativa a la Xylella fastidiosa (Decaída)	7
-	10-17/POC-001261, Pregunta relativa al futuro de la antigua sede de Albatros (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite)	8
-	10-17/POC-001271, Pregunta relativa a la titularidad sobre la Mezquita-Catedral de Córdoba (Calificación favorable y admisión a trámite)	g
-	10-17/POC-001272, Pregunta relativa a la dotación de personal en el conjunto dolménico de Antequera (Málaga) (Calificación favorable y admisión a trámite)	10
-	10-17/POC-001273, Pregunta relativa a la Saca de las Yeguas en Almonte (Huelva) (Calificación favorable y admisión a trámite)	11
-	10-17/POC-001278, Pregunta relativa al estado del corredor verde Dos Bahías (Calificación favorable y admisión a trámite)	12
-	10-17/POC-001279, Pregunta relativa a la nueva depuradora en Los Barrios (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite)	13
-	10-17/POC-001293, Pregunta relativa al cumplimiento del plan de recuperación del patrimonio de Baza en Granada (Calificación favorable y admisión a trámite)	14

Núm.	532 X LEGISLATURA	11 de septiembre de 2017
_	10-17/POC-001294, Pregunta relativa a la subvención de la Fundación Lor favorable y admisión a trámite)	rca (Calificación 15
-	10-17/POC-001295, Pregunta relativa al Juzgado de Violencia de la (Calificación favorable y admisión a trámite)	Mujer (Huelva) 16
-	10-17/POC-001297, Pregunta relativa al convenio de la Junta de An Diputación Provincial y Ayuntamiento de Córdoba sobre el yacimiento a Ategua (Calificación favorable y admisión a trámite)	
-	10-17/POC-001298, Pregunta relativa a la situación de climatización en la de la Junta en Huelva <i>(Calificación favorable y admisión a trámite)</i>	as delegaciones
-	10-17/POC-001299, Pregunta relativa a la aplicación del Plan Forestal Anda favorable y admisión a trámite)	luz <i>(Calificación</i> 19
-	10-17/POC-001300, Pregunta relativa a la incidencia de la plaga del picudo re (Calificación favorable y admisión a trámite)	ojo en Andalucía 20
-	10-17/POC-001301, Pregunta relativa a las plagas en la masa forestal del de la Sierra de Baza <i>(Calificación favorable y admisión a trámite)</i>	Parque Natural 21
-	10-17/POC-001302, Pregunta relativa al Ranking de Shanghái <i>(Calificada admisión a trámite)</i>	ción favorable y 22
-	10-17/POC-001303, Pregunta relativa al estado de la carretera Camino de (Calificación favorable y admisión a trámite)	la Mar (Huelva)
-	10-17/POC-001304, Pregunta relativa a los trabajos de vertido en la mi (Huelva) <i>(Calificación favorable y admisión a trámite)</i>	ina de la Zarza 24
-	10-17/POC-001305, Pregunta relativa a la investigación sobre el incen (Huelva) (Calificación favorable y admisión a trámite)	idio de Moguer 25
-	10-17/POC-001306, Pregunta relativa al incendio de Moguer (Huelva) <i>(C rable y admisión a trámite)</i>	alificación favo- 26
-	10-17/POC-001310, Pregunta relativa al estado de la ordenación de lo Condado (Huelva) (Calificación favorable y admisión a trámite)	os regadíos del 27
-	10-17/POC-001313, Pregunta relativa a las actuaciones en caso de catás (Calificación favorable y admisión a trámite)	trofes naturales
-	10-17/POC-001315, Pregunta relativa a los vertidos en la bahía de Algecir favorable y admisión a trámite)	ras (Calificación 29

Núm.	532	X LEGISLATURA	11 de septiembre de 2017
-	10-17/POC-001316, Pregunta relativ (Calificación favorable y admisión a trá		de coquinas
-	10-17/POC-001318, Pregunta relativa (Calificación favorable y admisión a trá		Morón (Sevilla) 32
-	10-17/POC-001321, Pregunta relativa la Tierra <i>(Calificación favorable y admi</i>	·	navegación de 33
-	10-17/POC-001322, Pregunta relativa a Motril (Granada) (Calificación favorable		en Torrenueva, 34
-	10-17/POC-001323, Pregunta relativa vorable y admisión a trámite)	al retraso en el pago de becas B1 (Calificación fa- 35
-	10-17/POC-001325, Pregunta relativa a favorable y admisión a trámite)	as torres vigía de Benalmádena (Málaç	ga) (Calificación 36
-	10-17/POC-001327, Pregunta relativa a favorable y admisión a trámite)	al sistema de oposiciones en Andaluc	sía (Calificación 37
-	10-17/POC-001328, Pregunta relativa vorable y admisión a trámite)	a la usurpación de vías pecuarias (Calificación fa- 38
-	10-17/POC-001329, Pregunta relativa liar (Calificación favorable y admisión a	·	encuentro fami- 39
-	10-17/POC-001331, Pregunta relativa favorable y admisión a trámite)	al desarrollo de políticas de inclusio	ón <i>(Calificación</i> 40
-	10-17/POC-001332, Pregunta relativa (Calificación favorable y admisión a trá	, ,	eria energética 41
-	10-17/POC-001333, Pregunta relativa misión a trámite)	a la movilidad eléctrica (Calificación	favorable y ad- 43
-	10-17/POC-001334, Pregunta relativa sos autóctonos (Calificación favorable	·	iento de recur-
-	10-17/POC-001335, Pregunta relativa (Calificación favorable y admisión a trá		as alternativas 46
-	10-17/POC-001336, Pregunta relativa andaluz (Calificación favorable y admis	·	es del Gobierno 47

Núm.	i. 532 X LEGISLATURA	11 de septiembre de 2017
_	10-17/POC-001337, Pregunta relativa a las ayudas europeas e la Junta de Andalucía <i>(Calificación favorable y admisión a trámi</i>	
-	10-17/POC-001338, Pregunta relativa a la situación insostenible cultoras de la vega de Granada (Calificación favorable y admisional)	
-	10-17/POC-001339, Pregunta relativa al desarrollo económico o (Calificación favorable y admisión a trámite)	de la provincia de Córdoba 51
-	10-17/POC-001343, Pregunta relativa al desarrollo de las med posición no de ley relativa a la declaración de la Sierra Morena natural (Calificación favorable y admisión a trámite)	·
-	10-17/POC-001345, Pregunta relativa al edificio de Correos en rable y admisión a trámite)	Málaga <i>(Calificación favo-</i> 54
-	10-17/POC-001346, Pregunta relativa a actuaciones ante la der subvenciones presentada en Estados Unidos contra la aceituna rable y admisión a trámite)	. • •
-	10-17/POC-001347, Pregunta relativa al desarrollo del cultivo (Calificación favorable y admisión a trámite)	de la quinoa en Andalucía 57
-	10-17/POC-001348, Pregunta relativa al abandono y muerte de Cultivos Marinos Integrales, en San Fernando (Cádiz) (Califica a trámite)	·
-	10-17/POC-001349, Pregunta relativa al cuerpo de Bomberos favorable y admisión a trámite)	de Andalucía <i>(Calificación</i> 61
-	10-17/POC-001350, Pregunta relativa a la Ciudad de la Justic favorable y admisión a trámite)	ia de Sevilla <i>(Calificación</i> 62
-	10-17/POC-001351, Pregunta relativa al colapso judicial en An rable y admisión a trámite)	dalucía <i>(Calificación favo-</i> 63
-	10-17/POC-001352, Pregunta relativa al Consejo Andaluz del F ble y admisión a trámite)	uego <i>(Calificación favora-</i> 64
-	10-17/POC-001353, Pregunta relativa a la dotación de medios los órganos judiciales de Andalucía (Calificación favorable y adr	
-	10-17/POC-001354, Pregunta relativa a la Escuela de Segurio (Calificación favorable y admisión a trámite)	dad Pública de Andalucía 66

X LEGISLATURA

11 de septiembre de 2017

Núm. 532

-	10-17/POC-001355, Pregunta relativa a los juzgados bis de cláusulas suelo <i>(Calificación favorable y admisión a trámite)</i>	67
-	10-17/POC-001356, Pregunta relativa a los refuerzos necesarios para el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo número 10 de Sevilla (Calificación favorable y admisión a trámite)	68
-	10-17/POC-001357, Pregunta relativa a la erradicación de la violencia machista en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite)	69
-	10-17/POC-001358, Pregunta relativa a los juzgados de Coria del Río (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite)	70
-	10-17/POC-001359, Pregunta relativa a los juzgados de Sanlúcar la Mayor (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite)	71
-	10-17/POC-001360, Pregunta relativa a los juzgados de Utrera (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite)	72
-	10-17/POC-001361, Pregunta relativa a los juzgados de violencia sobre la mujer (Calificación favorable y admisión a trámite)	73
-	10-17/POC-001362, Pregunta relativa al refuerzo de los juzgados de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite)	74
-	10-17/POC-001363, Pregunta relativa a la nueva relación de puestos de trabajo para la Administración de Justicia en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite)	75
_	10-17/POC-001364, Pregunta relativa al traslado de los juzgados de violencia sobre la mujer de Sevilla al edificio sito en el Prado de San Sebastián (Calificación favorable y admisión a trámite)	76
-	10-17/POC-001365, Pregunta relativa a las reivindicaciones del colectivo de Agentes de Medio Ambiente (Calificación favorable y admisión a trámite)	77
-	10-17/POC-001366, Pregunta relativa al ecocidio del río Aguas (Almería) (Calificación favorable y admisión a trámite)	80
-	10-17/POC-001367, Pregunta relativa a las actuaciones en la fosa de Padul (Granada) (Calificación favorable y admisión a trámite)	82
-	10-17/POC-001368, Pregunta relativa a las actuaciones para hacer efectivo el paso de los documentos del archivo militar de la provincia de Málaga a titularidad de la Junta de Andalucía para su digitalización y accesibilidad (Calificación favorable y admisión a	
	trámite)	84

X LEGISLATURA

11 de septiembre de 2017

Núm. 532

_	10-17/POC-001369, Pregunta relativa al hallazgo de restos humanos que pudieran corresponder a víctimas del franquismo en las excavaciones arqueológicas de Ategua (Córdoba) (Calificación favorable y admisión a trámite)	86
-	10-17/POC-001372, Pregunta relativa a los errores en los accesorios de protección de los bomberos forestales (Calificación favorable y admisión a trámite)	87
-	10-17/POC-001374, Pregunta relativa a la solución para la Ciudad de la Justicia en Sevilla (Calificación favorable y admisión a trámite)	88
-	10-17/POC-001375, Pregunta relativa al descubrimiento arqueológico en Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite)	89
-	10-17/POC-001376, Pregunta relativa a la limpieza del río Andarax (Almería) (Calificación favorable y admisión a trámite)	90
-	10-17/POC-001377, Pregunta relativa a la depuración de aguas residuales (Calificación favorable y admisión a trámite)	91
-	10-17/POC-001378, Pregunta relativa a los colectores de aguas residuales con vertidos en el río Andarax (Almería) (Calificación favorable y admisión a trámite)	92
_	10-17/POC-001379, Pregunta relativa al vertido al río Odiel (Calificación favorable y admisión a trámite)	93
_	10-17/POC-001380, Pregunta relativa al mercado de Santa Fe (Huelva) (Calificación favorable y admisión a trámite)	94
-	10-17/POC-001381, Pregunta relativa al Centro de Creación Contemporánea de Andalucía, C3A (Calificación favorable y admisión a trámite)	95
-	10-17/POC-001382, Pregunta relativa al traslado de los fondos del Centro Andaluz de Documentación del Flamenco (Calificación favorable y admisión a trámite)	96
-	10-17/POC-001383, Pregunta relativa a las medidas a adoptar para la convergencia eco- nómica de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite)	97
-	10-17/POC-001385, Pregunta relativa al reciclado de neumáticos (Calificación favorable y admisión a trámite)	98
_	10-17/POC-001387, Pregunta relativa a la variación de sociedades mercantiles (Calificación favorable y admisión a trámite)	99

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001252, Pregunta relativa a la Xylella fastidiosa

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pérez Rodríguez, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía

Decaída

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa de la Diputación Permanente, en sesión celebrada el día 31 de agosto de 2017, ha acordado el decaimiento de la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión relativa a la *Xylella fastidiosa*, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pérez Rodríguez, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, al ser idéntica a la pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno 10-17/POP-000517, contestada en la sesión plenaria celebrada los días 19 y 20 de julio de 2017.

Sevilla, 1 de septiembre de 201	١/.
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andaluc	ía,
Javier Pardo Falcó	źη.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001261, Pregunta relativa al futuro de la antigua sede de Albatros (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y D. José Antonio Funes Arjona, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Cultura

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y D. José Antonio Funes Arjona, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura relativa al futuro de la antigua sede de Albatros (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la ausencia en la capital sevillana de un catálogo de inmuebles dotados de un importante valor patrimonial, no es la primera vez que se produce el derribo de casas que eran ejemplo de la mejor arquitectura. Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo valora esta consejería la ausencia de protección para el valioso patrimonio histórico sevillano y qué medidas piensa tomar al respecto?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2017. Los diputados del G.P. Ciudadanos, Sergio Romero Jiménez y José Antonio Funes Arjona.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001271, Pregunta relativa a la titularidad sobre la Mezquita-Catedral de Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Rosario Alarcón Mañas, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Cultura

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Rosario Alarcón Mañas, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a la titularidad sobre la Mezquita-Catedral de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Mezquita-Catedral de Córdoba está siendo objeto de debate y polémica en la ciudad de Córdoba referida a su titularidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué posición y enfoque jurídico adopta la Consejería de Cultura respecto a la titularidad de la misma?

Parlamento de Andalucía, 21 de julio de 2017. La diputada del G.P. Popular Andaluz, María del Rosario Alarcón Mañas.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001272, Pregunta relativa a la dotación de personal en el conjunto dolménico de Antequera (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a la dotación de personal en el conjunto dolménico de Antequera (Málaga).

PREGUNTA

¿Qué calendario tiene previsto el Gobierno andaluz para resolver el problema de dotación del personal necesario en el conjunto dolménico de Antequera, Patrimonio de la Humanidad?

Parlamento de Andalucia, 21 de julio de 2017.
El diputado del G.P. Popular Andaluz,
Antonio Manuel Garrido Moraga.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001273, Pregunta relativa a la Saca de las Yeguas en Almonte (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular Andaluz

Calificación favorable y admisión a trámite Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a la Saca de las Yeguas en Almonte (Huelva).

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene contemplado adoptar la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio en relación con la situación actual de la tradicional Saca de las Yeguas en Almonte (Huelva)?

Parlamento de Andalucía, 21 de julio de 2017. El diputado del G.P. Popular Andaluz, Guillermo José García de Longoria Menduiña.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001278, Pregunta relativa al estado del corredor verde Dos Bahías

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio relativa al estado del corredor verde Dos Bahías.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El corredor verde Dos Bahías discurre íntegramente por la provincia de Cádiz, desde el municipio de Puerto Real, hasta Los Barrios, atravesando los términos de Medina Sidonia y Benalup. Sin embargo el tramo entre Medina Sidonia y Los Barrios se encuentra en un estado de deterioro evidente.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué acciones piensa llevar a cabo esta consejería para el mantenimiento y la recuperación del citado tramo del corredor verde Dos Bahías?

Parlamento de Andalucía, 27 de julio de 2017.
Los diputados del G.P. Ciudadanos,
Sergio Romero Jiménez y
Marta Escrivá Torralva

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

10-17/POC-001279, Pregunta relativa a la nueva depuradora en Los Barrios (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio relativa a la nueva depuradora en Los Barrios (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la existencia de una sola depuradora en la localidad gaditana de Los Barrios, la misma se encuentra en un estado de saturación y generando malos olores constantemente.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Está prevista la construcción a la mayor brevedad de una nueva depuradora en Los Barrios?

Parlamento de Andalucía, 27 de julio de 2017. Los diputados del G.P. Ciudadanos, Sergio Romero Jiménez y Marta Escrivá Torralva.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001293, Pregunta relativa al cumplimiento del plan de recuperación del patrimonio de Baza en Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Cultura

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa al cumplimiento del plan de recuperación del patrimonio de Baza en Granada.

PREGUNTA

¿Cuándo y de qué manera tiene previsto el Gobierno andaluz dar cumplimiento a la proposición no de ley aprobada en la Comisión de Cultura para la recuperación del patrimonio del municipio granadino de Baza?

Parlamento de Andalucía, 8 de agosto de 2017. La diputada del G.P. Popular Andaluz, María Francisca Carazo Villalonga.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001294, Pregunta relativa a la subvención de la Fundación Lorca

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Cultura

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a la subvención de la Fundación Lorca.

PREGUNTA

¿Cuál es el estado de la tramitación y justificación de la subvención nominativa del Gobierno andaluz a la Fundación Lorca para la construcción del centro Federico García Lorca?

Parlamento de Andalucía, 8 de agosto de 2017.
La diputada del G.P. Popular Andaluz,
María Francisca Carazo Villalonga.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001295, Pregunta relativa al Juzgado de Violencia de la Mujer (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa al Juzgado de Violencia de la Mujer (Huelva).

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previsto poner en marcha el Consejo de Gobierno para mejorar la situación del Juzgado de Violencia sobre la Mujer de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 8 de agosto de 2017. El diputado del G.P. Popular Andaluz, Guillermo José García de Longoria Menduiña.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001297, Pregunta relativa al convenio de la Junta de Andalucía con la Diputación Provincial y Ayuntamiento de Córdoba sobre el yacimiento arqueológico de Ategua

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Rosario Alarcón Mañas, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Cultura

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Rosario Alarcón Mañas, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa al convenio de la Junta de Andalucía con la Diputación Provincial y Ayuntamiento de Córdoba sobre el yacimiento arqueológico de Ategua.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra el convenio que se firmó con la Diputación Provincial y el Ayuntamiento de Córdoba para la puesta en valor del yacimiento arqueológico de Ategua?

Parlamento de Andalucía, 8 de agosto de 2017
La diputada del G.P. Popular Andaluz
María del Rosario Alarcón Mañas

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001298, Pregunta relativa a la situación de climatización en las delegaciones de la Junta en Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a la situación de climatización en las delegaciones de la Junta en Huelva.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno tomar medidas ante los problemas de climatización de la sede de la Delegación de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio y la Delegación del Gobierno andaluz en Huelva?

Parlamento de Andalucía, 8 de agosto de 2017. El diputado del G.P. Popular Andaluz, Guillermo José García de Longoria Menduiña.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001299, Pregunta relativa a la aplicación del Plan Forestal Andaluz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a la aplicación del Plan Forestal Andaluz.

PREGUNTA

¿Se está cumpliendo por parte del Gobierno andaluz con los compromisos de repoblación forestal planteados en el Plan Forestal Andaluz?

Parlamento de Andalucía, 8 de agosto de 2017
La diputada del G.P. Popular Andaluz
Amelia Palacios Pérez

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001300, Pregunta relativa a la incidencia de la plaga del picudo rojo en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a la incidencia de la plaga del picudo rojo en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué medidas está llevando a cabo el Gobierno andaluz para paliar en lo posible el repunte de la plaga del picudo rojo que se está produciendo en algunas zonas de Andalucía y qué compromete seriamente su población de palmeras?

Parlamento de Andalucía, 8 de agosto de 2017
La diputada del G.P. Popular Andaluz
Amelia Palacios Pérez

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001301, Pregunta relativa a las plagas en la masa forestal del Parque Natural de la Sierra de Baza

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a las plagas en la masa forestal del Parque Natural de la Sierra de Baza.

PREGUNTA

¿Qué medidas se están llevando a cabo por parte del Gobierno andaluz para luchar contra las diferentes infecciones y plagas que está padeciendo la masa forestal del Parque Natural de la Sierra de Baza y qué actuaciones están ejecutando para evitar su expansión a otras zonas de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 8 de agosto de 2017.
La diputada del G.P. Popular Andaluz,
Amelia Palacios Pérez.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001302, Pregunta relativa al Ranking de Shanghái

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Economía y Conocimiento

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa al Ranking de Shanghái.

PREGUNTA

¿Qué valoración le merece el Consejo de Gobierno que la Universidad Hispalense de Sevilla no se encuentre entre las 500 universidades mejores del mundo según el Ranking de Shanghái?

Parlamento de Andalucía, 21 de agosto de 2017
El diputado del G.P. Popular Andaluz
Juan Francisco Bueno Navarro

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001303, Pregunta relativa al estado de la carretera Camino de la Mar (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio relativa al estado de la carretera Camino de la Mar (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Como consecuencia del mal estado de la carretera que conecta Rociana con Mazagón a través de la vereda de los Playeros y del Villar, la Plataforma por la Carretera Camino de la Mar demanda que se asfalte todo el tramo de esta vía pecuaria.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Es viable hacer compatible desde el marco competencial de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, con los medios técnicos existentes en la actualidad y el respeto al medio ambiente, lo que solicitó a la misma el pasado mes de agosto la denominada Plataforma por la Carretera Camino de la Mar tras la reunión mantenida con la delegada de esta consejería en Huelva?

Parlamento de Andalucía, 21 de agosto de 2017
Los diputados del G.P. Ciudadanos
Julio Jesús Díaz Robledo y
Marta Escrivá Torralva.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001304, Pregunta relativa a los trabajos de vertido en la mina de la Zarza (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio relativa a los trabajos de vertido en la mina de la Zarza (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras el vertido que se produjo el pasado mes de mayo en la corta minera de La Zarza, en la provincia de Huelva, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿En qué se está trabajando desde esta consejería en lo relativo al vertido de la mina de la Zarza en Huelva?

Parlamento de Andalucía, 21 de agosto de 2017. Los diputados del G.P. Ciudadanos, Julio Jesús Díaz Robledo y Marta Escrivá Torralva.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001305, Pregunta relativa a la investigación sobre el incendio de Moguer (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio relativa a la investigación sobre el incendio de Moguer (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras el grave incendio que se originaba a principios de verano en Moguer, el cual afectó tanto al espacio protegido del Parque Natural de Doñana, como a miles de personas, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el resultado y hacía dónde apuntan los trabajos de investigación del gran incendio forestal de Moguer que calcinó unas 8.500 hectáreas en cuanto a su autoría?

Parlamento de Andalucía, 21 de agosto de 2017.
Los diputados del G.P. Ciudadanos,
Julio Jesús Díaz Robledo y
Marta Escrivá Torralva.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001306, Pregunta relativa al incendio de Moguer (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio relativa al incendio de Moguer (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras el grave incendio que se originaba a principios de verano en Moguer, el cual afectó tanto al espacio protegido del Parque Natural de Doñana como a miles de personas, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿En qué momento se encuentran los trabajos de repoblación de la superficie calcinada por el gran incendio forestal de Moguer?

Parlamento de Andalucía, 21 de agosto de 2017.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

Julio Jesús Díaz Robledo y

Marta Escrivá Torralva.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001310, Pregunta relativa al estado de la ordenación de los regadíos del Condado (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio relativa al estado de la ordenación de los regadíos del Condado (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la complicada situación que está afectando a los agricultores del Condado de Huelva con la pérdida de miles de hectáreas de cultivo, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿En qué momento se encuentran los avances en la ordenación de los regadíos del Condado onubense en el marco del Plan Especial de Ordenación de la Corona Forestal de Doñana en el compromiso de hacer compatible el desarrollo agrícola, en la comarca, con el respeto al medio ambiente en una zona tan sensible como Doñana, así como el «diálogo, colaboración y sin presiones» con los agricultores?

Parlamento de Andalucía, 21 de agosto de 2017.
Los diputados del G.P. Ciudadanos
Julio Jesús Díaz Robledo y
Marta Escrivá Torralva

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001313, Pregunta relativa a las actuaciones en caso de catástrofes naturales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Bosquet Aznar, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Bosquet Aznar, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa a las actuaciones en caso de catástrofes naturales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Expertos sísmicos han advertido de que, pronto o tarde, un tsunami puede arrasar las playas del oeste de nuestra comunidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Estima esta consejería, desde su marco competencial, que existe un riesgo para la seguridad de las personas derivado de la actividad sísmica, y por tanto de tsunamis en la costa de Huelva, que pudiera conllevar una actuación de los cuerpos y efectivos que coordina?

Parlamento de Andalucía, 21 de agosto de 2017.
Los diputados del G.P. Ciudadanos,
Julio Jesús Díaz Robledo y
Marta Bosquet Aznar.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001315, Pregunta relativa a los vertidos en la bahía de Algeciras

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio relativa a los vertidos en la bahía de Algeciras.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante este verano se han producido varios episodios de vertidos y escapes de gas en la bahía de Algeciras, algo que, lamentablemente, no supone un fenómeno aislado para esta zona. Destacó el vertido producido cuando una gabarra cargaba combustible en el muelle de Vopack, y que ocasionó el desplazamiento hacia el sur de la bahía de una mancha de 300 por 20 metros que se adentró en la dársena del Saladillo y las playas de Getares y el Chinarral.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas preventivas despliega la Junta de Andalucía en la bahía de Algeciras para garantizar la minimización de riesgo de vertidos en la misma?

¿Funcionan los medidores de calidad del aire instalados en el Campo de Gibraltar?

X LEGISLATURA

11 de septiembre de 2017

Núm. 532

¿Qué medidas ha adoptado la consejería a raíz de los últimos episodios contaminantes en la bahía de Algeciras?

Parlamento de Andalucía, 23 de agosto de 2017.

La diputada del G.P. Izquierda Unida Los VerdesConvocatoria por Andalucía,
Inmaculada Nieto Castro.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001316, Pregunta relativa a las licencias para la captura de coquinas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Bosquet Aznar, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Bosquet Aznar, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural relativa a las licencias para la captura de coquinas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la solicitud por parte de los mariscadores profesionales de a pie de una nueva convocatoria de licencias con el objetivo primordial de acabar con el furtivismo en la captura de la coquina incrementando el número de dichas licencias, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿En qué momento está el estudio de aumento del número de licencias para la coquina anunciado por la directora general de Pesca y Acuicultura el pasado 6 de agosto del presente año?

Parlamento de Andalucía, 23 de agosto de 2017. Los diputados del G.P. Ciudadanos, Julio Jesús Díaz Robledo y Marta Bosquet Aznar.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001318, Pregunta relativa a las actuaciones en el castillo de Morón (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Antonio Funes Arjona y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite Tramitación ante la Comisión de Cultura Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Antonio Funes Arjona y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura relativa a las actuaciones en el castillo de Morón (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Castillo de Morón y su entorno necesitan un plan especial para insertarlo y relacionarlo con el resto de la ciudad. Es el elemento patrimonial más importante que queda del asentamiento medieval fronterizo. Por tanto, tener en cuenta su fuerte influencia en el paisaje, el entramado urbano que lo articulaba o los espacios libres con los que cuenta, es fundamental para una intervención que inserte el castillo con el resto de la ciudad y para que los ciudadanos nos identifiquemos con él, implicándonos en su conservación. Estaríamos por tanto ante un proyecto de envergadura que pretende intervenir sobre este BIC.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Contempla la Consejería de Cultura sumarse a esta iniciativa junto con el ayuntamiento de la localidad sevillana en el supuesto de que este último disponga de autorización para intervenir en el castillo?

F	Parlamento de Andalucía, 23 de agosto de 2017
	Los diputados del G.P. Ciudadanos
	José Antonio Funes Arjona y
	Marta Escrivá Torralva

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001321, Pregunta relativa a la celebración de la primera circunnavegación de la Tierra

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Antonio Funes Arjona y D. Sergio Romero Jiménez, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite Tramitación ante la Comisión de Cultura Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Antonio Funes Arjona y D. Sergio Romero Jiménez, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura relativa a la celebración de la primera circunnavegación de la Tierra.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Nuestra comunidad, con escenarios principales como Sevilla o Sanlúcar de Barrameda, fue protagonista de un hecho único que sería motivo de orgullo en cualquier parte del mundo y que nosotros no somos capaces de valorar en toda su profundidad: la circunnavegación. El escritor del siglo XVI, Juan Bautista Ramusio, habló así de un acontecimiento que abrió horizontes y provocó una nueva concepción del planeta: «El viaje hecho por los españoles en el espacio de tres años alrededor del mundo es una de las cosas más grandes y maravillosas que se han ejecutado en nuestro tiempo, y aún de las empresas que sabemos de los antiguos, porque esta excede en gran manera a todas las que hasta ahora conocemos».

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué iniciativas está adoptando la Administración andaluza para celebrar esta importante efeméride que tiene a Andalucía como protagonista y qué ritmo se lleva?

Parlamento de Andalucía, 23 de agosto de 2017
Los diputados del G.P. Ciudadanos
José Antonio Funes Arjona y
Sergio Romero Jiménez

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001322, Pregunta relativa a la cubrición de la rambla de Villanueva en Torrenueva, Motril (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Vanessa García Jiménez, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Vanessa García Jiménez, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a la cubrición de la rambla de Villanueva en Torrenueva, Motril (Granada).

PREGUNTA

¿Qué previsión tiene el Gobierno andaluz respecto a la reparación de la cubrición de la rambla de Villanueva en Torrenueva, Motril (Granada) debido al estado de deterioro que presenta a su paso por el casco urbano?

Parlamento de Andalucía, 23 de agosto de 2017. La diputada del G.P. Popular Andaluz, Ana Vanessa García Jiménez.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001323, Pregunta relativa al retraso en el pago de becas B1

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Economía y Conocimiento

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía y Conocimiento relativa al retraso en el pago de becas B1.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las becas para la obtención del B1 de inglés fueron una apuesta de la Consejería de Economía y Conocimiento ya que para muchas familias el coste del B1 supone un gran esfuerzo económico. Que dichas becas se paguen en el tiempo estipulado es fundamental para las familias, pero esto no está sucediendo así.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo se van a efectuar los pagos de las becas de aquellas personas que aprobaron el B1 en el año 2015?

Parlamento de Andalucía, 24 de agosto de 2017. La diputada del G.P. Ciudadanos, Marta Escrivá Torralva.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001325, Pregunta relativa a las torres vigía de Benalmádena (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White y D. José Antonio Funes Arjona, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Cultura

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White y D. José Antonio Funes Arjona, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura relativa a las torres vigía de Benalmádena (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las torres vigía de Benalmádena, Málaga, son las joyas del patrimonio histórico de la ciudad y tienen la calificación BIC, lo que significa la máxima protección patrimonial por parte de la Junta de Andalucía que tiene la responsabilidad de velar por su perfecto estado junto con el Ayuntamiento de Benalmádena, aunque en los últimos años se ha producido un claro abandono de dichos edificios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué acciones va a tomar la Consejería de Cultura para la puesta en valor de estos edificios que son patrimonio cultural de Benalmádena?

Parlamento de Andalucía, 24 de agosto de 2017. Los diputados del G.P. Ciudadanos, Carlos Hernández White y José Antonio Funes Arjona.

Pág. 36

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001327, Pregunta relativa al sistema de oposiciones en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Administración Pública

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda y Administración Pública relativa al sistema de oposiciones en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sistema de oposiciones en Andalucía está siendo analizado en el seno de un grupo de trabajo impulsado por la Junta de Andalucía, en el ámbito de estudios del Instituto Andaluz de la Administración Pública (IAAP) con el objeto de remodelar el acceso a la función pública en Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué integrantes y características tiene dicho grupo de trabajo?

Parlamento de Andalucía, 24 de agosto de 2017. El diputado del G.P. Ciudadanos, Carlos Hernández White.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001328, Pregunta relativa a la usurpación de vías pecuarias

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio relativa a la usurpación de vías pecuarias.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Para evitar la usurpación de las vías pecuarias andaluzas, recientemente se anunciaba un plan por parte de esta consejería que va a perseguir la erradicación de dicha práctica.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué previsiones maneja la Consejería de Medio Ambiente respecto a la ejecución del citado plan?

Parlamento de Andalucía, 25 de agosto de 2017. La diputada del G.P. Ciudadanos, Marta Escrivá Torralva.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001329, Pregunta relativa al funcionamiento de los puntos de encuentro familiar

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Marta Escrivá Torralva y Dña. Marta Bosquet Aznar, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Marta Escrivá Torralva y Dña. Marta Bosquet Aznar, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa al funcionamiento de los puntos de encuentro familiar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los puntos de encuentro familiar constituyen un recurso para la atención de casos, que son derivados por los juzgados, de conflictos y problemas difíciles de convivencia entre progenitores e hijos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Se está prestando dicho servicio con la calidad y seguridad que se requiere en virtud de la especial vulnerabilidad de los usuarios del mismo?

Parlamento de Andalucía, 25 de agosto de 2017. Las diputadas del G.P. Ciudadanos, Marta Escrivá Torralva y Marta Bosquet Aznar.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001331, Pregunta relativa al desarrollo de políticas de inclusión

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática relativa al desarrollo de políticas de inclusión.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Es conocido que los municipios tienen un papel importante en las políticas de inclusión, así como en hacer atractivos los estándares que eviten que jóvenes muy formados se marchen, afectando negativamente a la despoblación y al desarrollo económico y social de los territorios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿En qué medida comparte y puede implicarse el Gobierno andaluz en función de sus competencias, con las demandas de la FEMP cuando pide, en la Convención Anual para el Desarrollo Inclusivo, organizada por la Comisión Europea, una mayor inversión en materia de juventud con el objetivo de evitar «fuga de cerebros» y relacionadas con «la garantía, con la formación y con el empleo de calidad»?

Parlamento de Andalucía, 25 de agosto de 2017
Los diputados del G.P. Ciudadanos
Julio Jesús Díaz Robledo y
María Isabel Albás Vives

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001332, Pregunta relativa a las políticas públicas en materia energética

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática relativa a las políticas públicas en materia energética.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la 124 Sesión plenaria del Comité Europeo de las Regiones celebrado recientemente en la sede del Parlamento Europeo, el representante andaluz en el Comité Europeo de las Regiones, el secretario general de Acción Exterior de la Consejería de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática, presentó las políticas energéticas y de clima del Gobierno andaluz. En materia energética y a tenor de lo manifestado por esta consejería tras la 124 sesión plenaria del mencionado comité, en lo relativo a la importancia de la vinculación de las políticas energéticas y climáticas con las políticas en materia de vivienda, pobreza energética, transporte, desarrollo económico y uso del suelo u ordenación del territorio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿En qué política pública puesta en marcha por el Gobierno andaluz entiende que se inserta en este momento, «la imprescindible participación de la Junta de Andalucía en las estrategias de especialización en el nivel más cercano al consumidor, como el fomento de las condiciones adecuadas para la inversión y la vinculación de las políticas energéticas y climáticas con las políticas» reseñadas en el marco de lo dispuesto en la 124 sesión plenaria del Comité Europeo de las Regiones en materia energética, es decir,

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017 materia de vivienda, pobreza energética, transporte y otras, así como más concretamente en colaboración con los entes locales? Parlamento de Andalucía, 25 de agosto de 2017. Los diputados del G.P. Ciudadanos, Julio Jesús Díaz Robledo y María Isabel Albás Vives.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001333, Pregunta relativa a la movilidad eléctrica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática relativa a la movilidad eléctrica.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la 124 sesión plenaria del Comité Europeo de las Regiones celebrado recientemente en la sede del Parlamento Europeo, el representante andaluz en el Comité Europeo de las Regiones, el secretario general de Acción Exterior de la Consejería de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática, presentó las políticas energéticas y de clima del Gobierno andaluz. En materia energética concretamente, y a tenor de lo manifestado por esta consejería tras la 124 sesión plenaria del mencionado comité, si en la reunión se trató de una eficaz regulación en materia de movilidad eléctrica para la venta de electricidad para la recarga de los vehículos eléctricos en la vía pública local o regional.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál entiende esta consejería que deberían ser las líneas en materia de movilidad eléctrica, a regular para favorecer la venta de electricidad para la recarga de los vehículos eléctricos en la vía pública local o regional?

Parlamento de Andalucía, 25 de agosto de 2017.
Los diputados del G.P. Ciudadanos,
Julio Jesús Díaz Robledo y
María Isabel Albás Vives.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001334, Pregunta relativa a los incentivos para el aprovechamiento de recursos autóctonos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática relativa a los incentivos para el aprovechamiento de recursos autóctonos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la 124 sesión plenaria del Comité Europeo de las Regiones celebrado recientemente en la sede del Parlamento Europeo, el representante andaluz en el Comité Europeo de las Regiones, el secretario general de Acción Exterior de la Consejería de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática, presentó las políticas energéticas y de clima del Gobierno andaluz. En materia energética concretamente, y a tenor de lo manifestado por esta consejería tras la 124 sesión plenaria del mencionado comité, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Se está legislando estableciéndose mecanismos que garanticen que las medidas implantadas por los Estados miembros de la Unión Europea, derivados del cumplimiento de la normativa europea, «respondan adecuadamente a las necesidades de los distintos territorios» y que por ende estos deberán actuar además como factor de cohesión social y territorial, por lo que los incentivos que se pongan en marcha a nivel de Estado miembro deban orientarse a lograr el máximo beneficio colectivo de aprovechamiento

X LEGISLATURA

11 de septiembre de 2017

Núm. 532

de los recursos autóctonos y de las oportunidades de crecimiento económico y creación de empleo en el territorio?

Parlamento de Andalucía, 25 de agosto de 2017.

Los diputados del G.P. Ciudadanos,

Julio Jesús Díaz Robledo y

María Isabel Albás Vives.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001335, Pregunta relativa al marco legislativo para energías alternativas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática relativa al marco legislativo para energías alternativas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la 124 sesión plenaria del Comité Europeo de las Regiones celebrado recientemente en la sede del Parlamento Europeo, el representante andaluz en el Comité Europeo de las Regiones, el secretario general de Acción Exterior de la Consejería de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática, presentó las políticas energéticas y de clima del Gobierno andaluz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿A qué se le llama en esta consejería «marco eficaz legislativo y de fomento para las energías alternativas de bajas emisiones» promovido desde Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 25 de agosto de 2017
Los diputados del G.P. Ciudadanos
Julio Jesús Díaz Robledo y
María Isabel Albás Vives

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001336, Pregunta relativa a la cooperación con los entes locales del Gobierno andaluz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática relativa a la cooperación con los entes locales del Gobierno andaluz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la 124 sesión plenaria del Comité Europeo de las Regiones celebrado recientemente en la sede del Parlamento Europeo, el representante andaluz en el Comité Europeo de las Regiones, el secretario general de Acción Exterior de la Consejería de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática, presentó las políticas energéticas y de clima del Gobierno andaluz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿En qué se van a concretar las políticas públicas del Gobierno andaluz para alcanzar lo dispuesto en la Agenda 2030 y más concretamente por lo que respecta a la cooperación con los entes locales en el cumplimiento de lo dispuesto en el mismo?

Parlamento de Andalucía	a, 25 de agosto de 2017
Los diputad	os del G.P. Ciudadanos
Jul	io Jesús Díaz Robledo y
N	María Isabel Albás Vives

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001337, Pregunta relativa a las ayudas europeas en peligro por la gestión de la Junta de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pérez Rodríguez, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pérez Rodríguez, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural relativa a las ayudas europeas en peligro por la gestión de la Junta de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente se han denunciado por agricultores y ganaderos los impagos de la Consejería de Agricultura de las ayudas del Programa de Desarrollo Rural, al parecer por problemas achacables a la propia Administración autonómica.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el motivo por el que las ayudas del Programa de Desarrollo Rural no han llegado a pagarse, ante la desesperación de agricultores y ganaderos tras no recibir ni un euro, causando graves perjuicios para ellos y sus familias?

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

¿Cuándo se van a realizar los pagos correspondientes de estas ayudas finalistas ya que de no llegar a pagarse la Junta deberá devolver el dinero a Bruselas?

Parlamento de Andalucía, 28 de agosto de 2017. La diputada del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, María del Carmen Pérez Rodríguez.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001338, Pregunta relativa a la situación insostenible de los agricultores y agricultoras de la vega de Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pérez Rodríguez, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pérez Rodríguez, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural relativa a la situación insostenible de los agricultores y agricultoras de la vega de Granada.

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previsto aplicar la Consejería de Agricultura ante la situación insostenible que sufren los agricultores de la vega de Granada ante las continuas pérdidas por los bajos precios de mercado?

Parlamento de Andalucía, 28 de agosto de 2017. La diputada del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, María del Carmen Pérez Rodríguez.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001339, Pregunta relativa al desarrollo económico de la provincia de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite Tramitación ante la Comisión de Economía y Conocimiento Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía y Conocimiento relativa al desarrollo económico de la provincia de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La provincia de Córdoba sufre un déficit de desarrollo económico y empresarial y precisa de políticas económicas diferenciales que aprovechen sus potencialidades y reactiven su economía, siendo una de la provincias andaluzas con mayor índice de desempleo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué estrategias económicas tiene la Consejería de Economía y Conocimiento planteadas para la provincia de Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 28 de agosto de 2017. Los diputados del G.P. Ciudadanos, Carlos Hernández White y María Isabel Albás Vives.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001343, Pregunta relativa al desarrollo de las medidas aprobadas en la proposición no de ley relativa a la declaración de la Sierra Morena de Córdoba como parque natural

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Mercedes Barranco Rodríguez y D. David Jesús Moscoso Sánchez, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Mercedes Barranco Rodríguez y D. David Jesús Moscoso Sánchez, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio relativa al desarrollo de las medidas aprobadas en la proposición no de ley relativa a la declaración de la Sierra Morena de Córdoba como parque natural.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 13 de septiembre de 2016, la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio del Parlamento de Andalucía aprobó una proposición no de ley del Grupo Parlamentario Podemos Andalucía para iniciar un procedimiento de participación ciudadana que culmine con la declaración del parque natural de la Sierra Morena de Córdoba. Posteriormente, en marzo de 2017, el consejero de Medio Ambiente, José Fiscal, se comprometió, en respuesta a una pregunta parlamentaria del Grupo Parlamentario Podemos Andalucía, a iniciar este proceso de participación antes de que expirara el plazo de un año aprobado en la citada proposición no de ley.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué acciones y medidas ha llevado a cabo la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio para dar cumplimiento a este acuerdo parlamentario?

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

¿Con qué cronograma cuenta la consejería para adoptar esta iniciativa?

Parlamento de Andalucía, 28 de agosto de 2017. Los diputados del G.P. Podemos Andalucía, Mercedes Barranco Rodríguez y David Jesús Moscoso Sánchez.

Pág. 53

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001345, Pregunta relativa al edificio de Correos en Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Administración Pública

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda y Administración Pública relativa al edificio de Correos en Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación de abandono del edificio de Correos, ubicado en el centro de Málaga, parece más despejada. La Junta Andalucía dio a conocer a la opinión pública el pasado mes de enero que se están dando pasos con el ayuntamiento de la capital para cambiar la calificación del inmueble de manera que pueda tener usos hoteleros y comerciales, de forma que se pueda sacar de la situación de abandono, dado que hay inversores interesados.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentran las conversaciones con el Ayuntamiento de Málaga para el cambio de uso de antiguo edificio de Correos en Málaga?

Parlamento de Andalucía, 28 de agosto de 2017
El diputado del G.P. Ciudadanos
Carlos Hernández White

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001346, Pregunta relativa a actuaciones ante la denuncia antidumping y antisubvenciones presentada en Estados Unidos contra la aceituna negra

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen García Bueno, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen García Bueno, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural relativa a actuaciones ante la denuncia antidumping y antisubvenciones presentada en Estados Unidos contra la aceituna negra.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La aceituna de mesa ocupa 105.035 hectáreas en Andalucía, produciendo más de 200.000 toneladas, generando miles de jornales debido a su recolección a mano y es uno de los pilares económicos de muchas comarcas andaluzas

El pasado 21 de junio, dos empresas aceituneras de California presentaron ante las autoridades competentes de Estados Unidos una petición para la imposición de derechos antidumping y antisubvenciones sobre las importaciones de aceitunas negras procedentes del Estado español, utilizadas principalmente como ingrediente para las pizzas en ese mercado, sosteniendo que dichas importaciones se están realizando a bajo precio y ese bajo precio puede mantenerse gracias a la percepción de ayudas y subvenciones.

Responsables de Asemesa, la Asociación Española de Exportadores e Industriales de Aceituna de Mesa, han precisado que las ayudas que se conceden a la aceituna de mesa son legales y compatibles con las normas de la Organización Mundial del Comercio y están desvinculadas de la producción.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

PREGUNTA

¿Qué medidas va a desarrollar el Gobierno andaluz para defender el sector de la aceituna de mesa de Andalucía ante la denuncia antidumping y antisubvenciones presentada en Estados Unidos contra la aceituna negra procedente del Estado español?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017. La diputada del G.P. Podemos Andalucía, María del Carmen García Bueno.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001347, Pregunta relativa al desarrollo del cultivo de la quinoa en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen García Bueno, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen García Bueno, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural relativa al desarrollo del cultivo de la quinoa en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La quinoa (*Chenopodium quinoa*) es un pseudocereal perteneciente a la subfamilia Chenopodioideae de las amarantáceas. Se cultiva, principalmente, en la cordillera de los Andes. Los principales países productores son Bolivia, Perú y Ecuador. La población de los Andes la denominaba «grano de oro» y era considerado alimento de los dioses, ya que tiene un excepcional equilibrio de proteínas, grasas y carbohidratos. El promedio de proteínas en el grano es del 16%, pero puede contener hasta el 23%, es decir, más del doble que cualquier cereal. Además, tiene alto contenido en omega 6, omega 3 y fibra.

El proyecto LIFE+ClimAgri, liderado por la Asociación Española de Agricultura de Conservación Suelos Vivos, investiga en fincas de España, Portugal, Italia y Grecia con el objetivo de desarrollar estrategias de manejo agronómico de cultivos extensivos que contribuyan a la mitigación del cambio climático y a la adaptación de los cultivos a las condiciones climáticas presentes y futuras. Ha desarrollado modelos en los que demuestra que el cultivo de la quinoa es interesante debido a varios motivos, entre los que destacan los siguientes: su excelente calidad nutritiva y la inexistencia de gluten frente al elevado aumento de celiacos existente en la actualidad, la gran capacidad de la planta para adaptarse a ambientes desfavorables, su perfecta aclimatación a las tierras de campiña y vega de Andalucía y su muy buena acogida en todos los mercados.

La quinoa supone una alternativa a los cultivos tradicionales de cereal y girasol mediterráneo en tiempo de escasez de lluvias, además de una opción económica ante el desplome de los precios que están padeciendo

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

estos cultivos. La semilla de quinoa en estos momentos se cotiza en torno a los 600 euros por tonelada, unos 520 euros por tonelada en producción integrada y 700 euros por tonelada en ecológico.

Siendo la quinoa una alternativa económica en tiempos de sequía para los cultivos de secano mediterráneo, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas va a desarrollar el Gobierno andaluz para impulsar el cultivo de quinoa en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017. La diputada del G.P. Podemos Andalucía, María del Carmen García Bueno.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001348, Pregunta relativa al abandono y muerte de doradas por la empresa Cultivos Marinos Integrales, en San Fernando (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen García Bueno, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen García Bueno, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural relativa al abandono y muerte de doradas por la empresa Cultivos Marinos Integrales, en San Fernando (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace varios meses, la empresa Cultivos Marinos Integrales, ubicada en la antigua salina de La Leocadia, en el término municipal de San Fernando (Cádiz) y dentro del Parque Natural Bahía de Cádiz, ha dejado de realizar las funciones de mantenimiento de sus instalaciones. Esta empresa ha dejado de alimentar a los ejemplares allí criados y tampoco renueva el agua de los esteros.

Como consecuencia de este abandono, se ha provocado la muerte de numerosos ejemplares piscícolas de la especie *Sparus aurata*, es decir, de las conocidas como doradas. Según los medios de comunicación, en los primeros días de agosto se tuvo constancia de la muerte de 15.000 doradas debido a la falta de comida y oxígeno.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas o acciones se han llevado a cabo por parte de la Consejería de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural ante este abandono por parte de la empresa, teniendo en cuenta el número de ejempla-

Núm. 532	X LEGISLATURA	11 de septiembre de 2017
res muertos y el peligro q instalaciones?	ue corren las aproximadamente 100.000 dora	das que quedan con vida en estas
	Parlamento de	e Andalucía, 29 de agosto de 2017
		utada del G.P. Podemos Andalucía
		María del Carmen García Bueno
		<u> </u>

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001349, Pregunta relativa al cuerpo de Bomberos de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa al cuerpo de Bomberos de Andalucía.

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería de Justicia e Interior la elaboración y propuesta de un nuevo marco regulador para el colectivo de Bomberos en Andalucía?

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001350, Pregunta relativa a la Ciudad de la Justicia de Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa a la Ciudad de la Justicia de Sevilla.

PREGUNTA

¿Ha habido alguna nueva reunión con el Ayuntamiento de Sevilla que haya dado lugar a avances en lo relativo a la implantación de la Ciudad de la Justicia de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017
La diputada del G.P. Podemos Andalucía
Begoña María Gutiérrez Valero.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001351, Pregunta relativa al colapso judicial en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa al colapso judicial en Andalucía.

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería de Justicia e Interior la adopción de alguna medida para paliar el colapso judicial que se sufre en Andalucía?

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001352, Pregunta relativa al Consejo Andaluz del Fuego

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa al Consejo Andaluz del Fuego.

PREGUNTA

¿Cuándo tiene prevista la Consejería de Justicia e Interior la convocatoria del Consejo Andaluz del Fuego?

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001353, Pregunta relativa a la dotación de medios personales y materiales a los órganos judiciales de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa a la dotación de medios personales y materiales a los órganos judiciales de Andalucía.

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería de Justicia e Interior alguna nueva medida respecto a la dotación de medios, personales y materiales a los órganos judiciales de Andalucía?

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001354, Pregunta relativa a la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa a la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuál es la situación actual de la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía?

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001355, Pregunta relativa a los juzgados bis de cláusulas suelo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa a los juzgados bis de cláusulas suelo.

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería de Justicia e Interior alguna medida encaminada a solucionar los problemas que se están produciendo en los distintos juzgados bis de cláusulas suelo en Andalucía, a raíz del plan de urgencia del Consejo General del Poder Judicial?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017
La diputada del G.P. Podemos Andalucía
Begoña María Gutiérrez Valero

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001356, Pregunta relativa a los refuerzos necesarios para el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo número 10 de Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa a los refuerzos necesarios para el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo número 10 de Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Justicia e Interior atender la petición de refuerzos realizada por el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo número 10 de Sevilla?

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001357, Pregunta relativa a la erradicación de la violencia machista en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa a la erradicación de la violencia machista en Andalucía.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Justicia e Interior impulsar alguna medida nueva, en el ámbito de sus competencias, para la erradicación de la violencia machista en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017
La diputada del G.P. Podemos Andalucía
Begoña María Gutiérrez Valero

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001358, Pregunta relativa a los juzgados de Coria del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa a los juzgados de Coria del Río (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuál es la situación actual de los juzgados de Coria del Río?

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001359, Pregunta relativa a los juzgados de Sanlúcar la Mayor (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa a los juzgados de Sanlúcar la Mayor (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuál es la situación actual de los juzgados de Sanlúcar la mayor?

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001360, Pregunta relativa a los juzgados de Utrera (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa a los juzgados de Utrera (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuál es la situación actual de los juzgados de Utrera?

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001361, Pregunta relativa a los juzgados de violencia sobre la mujer

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa a los juzgados de violencia sobre la mujer.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Justicia e Interior instar al Ministerio de Justicia a la creación de juzgados de violencia sobre la mujer en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017. La diputada del G.P. Podemos Andalucía, Begoña María Gutiérrez Valero.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001362, Pregunta relativa al refuerzo de los juzgados de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa al refuerzo de los juzgados de Andalucía.

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería de Justicia e Interior alguna nueva medida de refuerzo de los juzgados de Andalucía, especialmente para aquellos que conocen de las llamadas «macrocausas»?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017. La diputada del G.P. Podemos Andalucía, Begoña María Gutiérrez Valero.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001363, Pregunta relativa a la nueva relación de puestos de trabajo para la Administración de Justicia en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa a la nueva relación de puestos de trabajo para la Administración de Justicia en Andalucía.

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería de Justicia e Interior la elaboración de una propuesta sobre una nueva relación de puestos de trabajo para la Administración de Justicia en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017. La diputada del G.P. Podemos Andalucía, Begoña María Gutiérrez Valero.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001364, Pregunta relativa al traslado de los juzgados de violencia sobre la mujer de Sevilla al edificio sito en el Prado de San Sebastián

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Justicia e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa al traslado de los juzgados de violencia sobre la mujer de Sevilla al edificio sito en el Prado de San Sebastián.

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Consejería de Justicia e Interior el traslado de los juzgados de violencia sobre la mujer de Sevilla al edificio sito en el Prado de San Sebastián y cuáles van a ser las condiciones finales de dicho traslado?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017
La diputada del G.P. Podemos Andalucía
Begoña María Gutiérrez Valero

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001365, Pregunta relativa a las reivindicaciones del colectivo de Agentes de Medio Ambiente

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Mercedes Barranco Rodríguez, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Mercedes Barranco Rodríguez, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio relativa a las reivindicaciones del colectivo de Agentes de Medio Ambiente.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los Agentes de Medio Ambiente son personal funcionario de la Junta de Andalucía y tienen la consideración de agentes de la autoridad en el ejercicio de sus funciones. Este colectivo profesional desempeña una doble labor: técnica y de policía administrativa, custodiando el patrimonio ambiental andaluz. Igualmente participan en la investigación y esclarecimiento de delitos ambiéntales, al estar revestidos del carácter de policía judicial genérica.

Entre sus funciones se encuentran las de custodiar, proteger y vigilar los bienes e instalaciones de la Junta de Andalucía de naturaleza ambiental. También se encargan de formular denuncias, tomar muestras, controlar los aprovechamientos forestales, cinegéticos o piscícolas, de la captura y marcaje de animales para el seguimiento científico, de atender e informar a los ciudadanos de todos los asuntos relacionados con el medioambiente o de erradicar el uso de cebos envenenados.

Desarrollan su actividad en diferentes áreas de trabajo, tales como: gestión y desarrollo forestal; prevención, investigación y extinción de incendios forestales; gestión cinegética y de la pesca continental; o la prevención y calidad ambiental.

La labor que desarrollan el cuerpo de Agentes de Medio Ambiente en Andalucía es fundamental para la salvaguarda del patrimonio natural y del medioambiente. Sin embargo, los Agentes de Medioambiente llevan reclamando al Gobierno andaluz desde hace años la regulación del cuerpo y de sus funciones mediante una Ley, con el fin de sentar las bases para la mejora del colectivo y de las funciones prestadas a la ciudadanía

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

y al medioambiente andaluz. Por otra parte, reclaman medidas urgentes de seguridad, como la realización de servicios en parejas, la rotulación de vehículos y el uso de rotativos V1 de color azul con sonido, además de continuar con la renovación del parque móvil que califican de «obsoleto, escaso, inadecuado y en mal estado».

Otras de las reivindicaciones del cuerpo de Agentes de Medioambiente son las siguientes:

- Elaboración de protocolos de funcionamiento aplicables cuando los Agentes de Medio Ambiente sean requeridos en servicios relacionados con el servicio de emergencias 112.
- Preparación de cursos de reciclaje para los agentes con puestos de coordinación y para aquellos que desarrollan la dirección técnica en extinción de incendios forestales.
- Integración en la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía al mismo nivel que otros cuerpos o profesionales.
- Publicación de una orden con los límites geográficos de las unidades donde los agentes desarrollan sus servicios ordinarios.
 - Reactivación de los grupos de trabajo temáticos compuestos por agentes.
- Renovación del equipo de protección individual (EPI) de incendios forestales, dotando al mismo de una imagen corporativa propia del colectivo de agentes.
- Establecer un tiempo máximo de participación en un incendio forestal, que no contradiga las instrucciones recibidas desde Prevención de Riesgos Laborales, como sucede actualmente.
- Plasmar normativamente la existencia y funciones de dos de las brigadas especializadas que vienen operando (venenos y trabajos verticales).
- Disponer del aplicativo de Vodafone anunciado en el III Congreso de Agentes, como herramienta que facilite la organización y/o coordinación de los servicios y permita, a través de un dispositivo móvil, estar localizados en tiempo real durante situaciones de riesgo como incendios forestales, trabajo en zonas de sombra de emisora y telefonía.
- Eliminación de la situación actual, ya que los Agentes de Medio Ambiente están prácticamente excluidos de los planes de conservación de especies tan emblemáticas como el lince ibérico, así como de otras especies amenazadas.

De igual forma, exigen mayor inversión en acciones de formación específica en seguridad, el desarrollo de protocolos de trabajos normalizados y la modernización del cuerpo de Agentes de Medio Ambiente.

Por otro lado, Agentes de Medio Ambiente han denunciado en diversas ocasiones la falta de interés en la tramitación de las actas de denuncias que el cuerpo realiza por parte de las Delegaciones Territoriales de Medio Ambiente, siendo esta cuestión inadmisible e intolerable. De igual forma, alertan del desmantelamiento progresivo del cuerpo de Agentes de Medio Ambiente. Pese a que en el año 2017 habrá una oferta de empleo público de 40 plazas sumadas a las 20 plazas del 2016, no se recuperarán las plazas perdidas durante los diez años en los que no ha habido convocatoria, puesto que desde 2007 (donde se convocaron 21 plazas) no se han incorporado agentes de nuevo ingreso y desde esa fecha se ha producido una disminución en la plantilla que ronda los 200 puestos. Esto supone una burla al colectivo de personal funcionario que conforma el cuerpo de Agentes.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

Las propuestas planteadas por el cuerpo de Agentes de Medio Ambiente son de sentido común y buscan, sobre todo, mejorar el servicio público que este colectivo de profesionales ofrece al territorio y a la ciudadanía andaluza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones de las reivindicadas por el cuerpo de Agentes de Medio Ambiente tiene previsto desarrollar la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017. La diputada del G.P. Podemos Andalucía, Mercedes Barranco Rodríguez.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001366, Pregunta relativa al ecocidio del río Aguas (Almería)

Formulada por los Ilmas. Sras. Dña. Mercedes Barranco Rodríguez y Dña. Lucía Ayala Asensio, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Mercedes Barranco Rodríguez, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio relativa al ecocidio del río Aguas (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El manantial del río Aguas, situado en un área protegida en la provincia de Almería, ha sufrido una drástica disminución de caudal tras la plantación de miles de hectáreas de cultivo superintensivo de olivar en regadío en su área de recarga, esquilmando las aguas subterráneas que nutrían el paraje natural. Los olivares son regados con aguas fósiles extraídas del acuífero Aguas, sobreexplotado en más de un 400%, y que da origen al río Aguas. Estas plantaciones se sitúan entre Sorbas y Tabernas, en uno de los lugares semiáridos desérticos más singulares de toda Europa y que alberga la urgencia principal del Paraje Natural del Karst en Yeso de Sorbas, lugar de renombre mundial por su extrema peculiaridad ambiental y por albergar algunas de las representaciones más importantes que existen en el planeta de zona kárstica sobre materiales yesíferos. Es un lugar amenazado por la sobreexplotación del acuífero, cuyo caso es conocido como el «ecocidio del río Aguas». Este modelo de explotación de los recursos naturales es claramente insostenible a todos los niveles y está amenazando el mantenimiento de actividades tradicionales ganaderas y agrícolas.

Además, la grave situación ya está originando problemas de abastecimiento hídrico de las 35.000 personas residentes en los núcleos urbanos y aldeas de la zona. Todos los estudios coinciden en que el río se secará completamente en los próximos años, sentenciando a muerte a la flora y la fauna, poniendo en peligro los modos de vida sostenibles de la comarca y condenando a sus habitantes a la migración precaria.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

Por su parte, la Plataforma Acuíferos Vivos ha contactado con las administraciones, tanto con la autonómica como con la central, y el pasado 21 de junio se recibió la respuesta oficial del Gobierno, en la que, aun admitiendo la grave sobreexplotación del acuífero, reconoce que no tomará medidas para frenar el ecocidio hasta el horizonte 2022-2027. Esto significa que, a este ritmo de extracción, para esas fechas el acuífero estará completamente seco y el daño ambiental y social será irreparable.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas de carácter urgente tiene previstas en los próximos meses la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio para frenar el ecocidio del río Aguas, en Almería?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017. Las diputadas del G.P. Podemos Andalucía, Mercedes Barranco Rodríguez y Lucía Ayala Asensio.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001367, Pregunta relativa a las actuaciones en la fosa de Padul (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Alberto de Manuel Jerez, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Alberto de Manuel Jerez, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática relativa a las actuaciones en la fosa de Padul (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En 2014 un experimentado equipo de arqueólogos forenses presentó un proyecto de exhumación para la primera fase de la fosa del cementerio de Padul (Granada). Hace ahora un año se publicó en el *Boletín Oficial de la Junta de Andalucía* núm. 153, de 10 de agosto de 2016, y se anunció a través de los medios de comunicación el inicio de los trámites para la indagación, localización, exhumación e identificación genética de una serie de fosas comunes en toda Andalucía, entre las que se incluía la de Padul. Se trata de una fosa en la que seis familias están reclamando los restos de sus familiares desaparecidos, sobre la que se cuenta con abundante documentación y en la que se estima que se podrían encontrar en torno a 300 cuerpos, de 80 a 100 para la primera fase.

El Ayuntamiento de Padul aprobó en junio de 2017 una moción en la que se impulsan diversas iniciativas en materia de memoria democrática y se insta a la consejería competente de la Junta de Andalucía a llevar a cabo la dignificación y la exhumación de las fosas del cementerio de Padul.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

PREGUNTA

¿Cuándo prevé la Consejería de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática iniciar los trabajos previstos en la fosa del cementerio de Padul?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017. El diputado del G.P. Podemos Andalucía, Jesús Alberto de Manuel Jerez.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001368, Pregunta relativa a las actuaciones para hacer efectivo el paso de los documentos del archivo militar de la provincia de Málaga a titularidad de la Junta de Andalucía para su digitalización y accesibilidad

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Alberto de Manuel Jerez, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017 Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Alberto de Manuel Jerez, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática relativa a las actuaciones para hacer efectivo el paso de los documentos del archivo militar de la provincia de Málaga a titularidad de la Junta de Andalucía para su digitalización y accesibilidad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En noviembre de 2015 los documentos del Archivo Militar de la provincia de Málaga, custodiados hasta entonces por el Juzgado Togado Militar número 24, ubicado en la calle Casas del Campo de la capital malagueña, fueron trasladados a Sevilla ante la decisión del Gobierno de España de cerrar dicho Juzgado togado militar. Entre los 20.000 expedientes que allí se guardaban figuran los más de 20.000 expedientes correspondientes a la Guerra Civil y la represión franquista, incluyendo las 4.500 sentencias de muerte dictadas en Málaga por los tribunales militares de Franco.

El citado traslado fue denunciado en su momento por el movimiento memorialista malagueño en la medida en que dificultada gravemente el acceso a los documentos, tanto para las asociaciones memorialistas como para investigadores e historiadores malagueños, ya que tendrían que solicitar su consulta a Sevilla o trasladarse a esa ciudad para continuar su labor.

La Ley 52/2007, de 26 de diciembre, por la que se reconocen y amplían derechos y se establecen medidas en favor de quienes padecieron persecución o violencia durante la Guerra Civil y la Dictadura, reconoce en

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

su artículo 21.2 que «los documentos obrantes en archivos privados y públicos relativos a la Guerra Civil y la Dictadura se declaran constitutivos del patrimonio documental y bibliográfico».

El artículo 36.2 de la Ley 2/2017, de 28 de marzo, de Memoria Histórica y Democrática de Andalucía, establece que «la Administración de la Junta de Andalucía aprobará, con carácter anual, de acuerdo a las disponibilidades presupuestarias y teniendo en cuenta el plan de actuación previsto en el artículo 43, un programa para la adquisición, copia o suscripción de convenios sobre los documentos referidos a la memoria democrática de Andalucía que obren en archivos públicos o privados, nacionales o extranjeros, ya sean originales o a través de cualquier reproducción fiel al original».

El artículo 37 de la citada ley andaluza «garantiza el derecho de acceso a los documentos de la memoria democrática de Andalucía constitutivos del patrimonio documental de Andalucía, de conformidad con la regulación establecida en el título IV de la Ley 7/2011, de 3 de noviembre, y demás normativa vigente que sea de aplicación».

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones prevé emprender la Consejería de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática ante el Ministerio de Defensa para hacerse con los documentos del citado archivo militar de la provincia de Málaga, o copia de ellos, de forma que puedan digitalizarse y puedan volver a ser accesibles para los investigadores y demás personas interesadas de la provincia de Málaga sin tener que trasladarse a Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017.
El diputado del G.P. Podemos Andalucía,
Jesús Alberto de Manuel Jerez.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001369, Pregunta relativa al hallazgo de restos humanos que pudieran corresponder a víctimas del franquismo en las excavaciones arqueológicas de Ategua (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Alberto de Manuel Jerez, del G.P. Podemos Andalucía Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Alberto de Manuel Jerez, del G.P. Podemos Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática relativa al hallazgo de restos humanos que pudieran corresponder a víctimas del franquismo en las excavaciones arqueológicas de Ategua (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 23 de junio se remitió desde la comisión municipal de Memoria Histórica de Córdoba un escrito a la Dirección General de Memoria Democrática, a través de su asesor y coordinador para exhumaciones D. Miguel Ángel Melero Vargas, en la que se informaba del posible hallazgo de restos humanos relacionados con la represión franquista durante los trabajos realizados en la excavación arqueológica de Ategua, en la barriada de Santa Cruz, dentro del término municipal de Córdoba.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo o va a emprender la Dirección General de Memoria Democrática para comprobar la posible relación de dichos restos humanos con la Guerra Civil o la represión franquista y para la consecuente aplicación a dichos restos, si procede, de lo dispuesto en la Ley 2/2017, de 28 de marzo, de Memoria Histórica y Democrática de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 201	7.
El diputado del G.P. Podemos Andalucí	a,
Jesús Alberto de Manuel Jere	Z.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001372, Pregunta relativa a los errores en los accesorios de protección de los bomberos forestales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio relativa a los errores en los accesorios de protección de los bomberos forestales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Agencia de Medio Ambiente y Agua de Andalucía, tras haber dotado a todos sus trabajadores de cascos nuevos, procedió a la compra de los complementos y accesorios para los mismos, incompatibles al ser de otros fabricantes, como consecuencia ni encajaban en dichos cascos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo se justifica el importante perjuicio económico que ha supuesto la compra realizada de manera errónea por esta consejería, la cual ha anulado incluso las condiciones de garantía de los cascos usados por los bomberos forestales?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017
Los diputados del G.P. Ciudadanos
Sergio Romero Jiménez y
Marta Escrivá Torralva.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001374, Pregunta relativa a la solución para la Ciudad de la Justicia en Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Sergio Romero Jiménez, del G.P. Ciudadanos Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Sergio Romero Jiménez, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Justicia e Interior relativa a la solución para la Ciudad de la Justicia en Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la precaria situación en que se encuentran en estos momentos las sedes judiciales del Prado y el colapso que sufre constantemente la Buhaira, así como la falta de medios de los abogados cuando visitan a sus clientes en las prisiones sevillanas,

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo va a abordarse por parte de esta consejería una solución definitiva a la situación que viven a diario los abogados sevillanos a la hora de ejercer su labor?

Parlamento de	Andalucía, 29 de agosto de 2017.
	El diputado del G.P. Ciudadanos,
	Sergio Romero Jiménez.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001375, Pregunta relativa al descubrimiento arqueológico en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y D. José Antonio Funes Arjona, del G.P. Ciudadanos

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Cultura

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y D. José Antonio Funes Arjona, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura relativa al descubrimiento arqueológico en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras el descubrimiento por parte de arqueólogos de un importante asentamiento de tres hectáreas junto a la ciudad fenicia de Doña Blanca con la ayuda de un georradar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo tiene previsto la Consejería de Cultura involucrarse ante este hallazgo?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017. Los diputados del G.P. Ciudadanos, Sergio Romero Jiménez y José Antonio Funes Arjona.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001376, Pregunta relativa a la limpieza del río Andarax (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a la limpieza del río Andarax (Almería).

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio poner en marcha la limpieza del río Andarax en Almería?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017. La diputada del G.P. Popular Andaluz, María del Carmen Crespo Díaz.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001377, Pregunta relativa a la depuración de aguas residuales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a la depuración de aguas residuales.

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno la firma del protocolo de colaboración con el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, que permitirá nuevas actuaciones en materia de depuración de aguas en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017.
El diputado del G.P. Popular Andaluz,
Jaime Raynaud Soto.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001378, Pregunta relativa a los colectores de aguas residuales con vertidos en el río Andarax (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Carmen Crespo Díaz y D. Pablo José Venzal Contreras, del G.P. Popular Andaluz

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Carmen Crespo Díaz y D. Pablo José Venzal Contreras, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a los colectores de aguas residuales con vertidos en el río Andarax (Almería).

PREGUNTA

¿Cuándo está previsto realizar actuaciones en los colectores de aguas residuales que provocan vertidos de agua fecales al río Andarax desde el año 2009 tras las fuertes precipitaciones, donde resultaron destrozados los mismos?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017. Los diputados del G.P. Popular Andaluz, María del Carmen Crespo Díaz y Pablo José Venzal Contreras.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001379, Pregunta relativa al vertido al río Odiel

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Andrés González Rivera y D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz

Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Andrés González Rivera y D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa al vertido al río Odiel.

PREGUNTA

¿Qué medidas está adoptando el Consejo de Gobierno para evitar la muerte de peces como consecuencia de vertidos al río Odiel, a la altura del Espigón de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017. Los diputados del G.P. Popular Andaluz, Manuel Andrés González Rivera y Jacinto Muñoz Madrid.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001380, Pregunta relativa al mercado de Santa Fe (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Cultura

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa al mercado de Santa Fe (Huelva).

PREGUNTA

¿En qué fase se encuentra la inscripción del Mercado de Santa Fe (antiguo cuartel) como Bien de Interés Cultural?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017. El diputado del G.P. Popular Andaluz, Guillermo José García de Longoria Menduiña.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001381, Pregunta relativa al Centro de Creación Contemporánea de Andalucía, C3A

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Rosario Alarcón Mañas, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Cultura

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Rosario Alarcón Mañas, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura relativas al Centro de Creación Contemporánea de Andalucía, C3A.

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace de la puesta en marcha del Centro de Creación Contemporánea de Andalucía en Córdoba y del número de visitantes que ha tenido el centro hasta ahora?

¿Cuál es la programación desarrollada desde su apertura y la que tiene prevista para los próximos dos años?

¿Con qué presupuesto total contará para el año 2018 y qué partida de ese presupuesto estará prevista para la programación por un lado y para la promoción del centro por otro?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2017
La diputada del G.P. Popular Andaluz
María del Rosario Alarcón Mañas

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001382, Pregunta relativa al traslado de los fondos del Centro Andaluz de Documentación del Flamenco

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa al traslado de los fondos del Centro Andaluz de Documentación del Flamenco.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente se ha conocido a través de la comisión técnica del Museo del Flamenco la intención de la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía de trasladar los fondos del Centro Andaluz de Documentación del Flamenco de la actual ubicación en el Palacio de Pemartín a un espacio muy inferior en superficie a las instalaciones actuales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la previsión de traslado de fondos del Centro Andaluz de Documentación del Flamenco?

F	Parlamento de Andalucía, 28 de agosto de 2017
	El diputado del G.P. Popular Andaluz,
	Antonio Saldaña Moreno.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001383, Pregunta relativa a las medidas a adoptar para la convergencia económica de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Miranda Aranda, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Economía y Conocimiento

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Miranda Aranda, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a las medidas a adoptar para la convergencia económica de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previsto adoptar la Consejería de Economía y Conocimiento para lograr la convergencia económica de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017.
El diputado del G.P. Popular Andaluz,
José Antonio Miranda Aranda.

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001385, Pregunta relativa al reciclado de neumáticos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa al reciclado de neumáticos.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno, emprender a corto plazo, alguna actuación para incrementar en Andalucía el reciclado de neumáticos?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 201
El diputado del G.P. Popular Andalu
Jaime Raynaud Sot

Núm. 532 X LEGISLATURA 11 de septiembre de 2017

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001387, Pregunta relativa a la variación de sociedades mercantiles

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz Calificación favorable y admisión a trámite

Tramitación ante la Comisión de Economía y Conocimiento

Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 31 de agosto de 2017

Orden de publicación de 5 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía y Conocimiento relativa a la variación de sociedades mercantiles.

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno las últimas variaciones anuales publicadas por el CIS y qué repercusiones tendrá sobre las sociedades mercantiles creadas y disueltas en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2017. El diputado del G.P. Popular Andaluz, Jaime Raynaud Soto.

